

Kinder singen für Kinder

„Kinder singen für Kinder“ startete im Herbst 2021. Nach drei Schnupperworkshops, an denen Interessen ausgelotet wurden, folgten Workshops zum Texten und Komponieren. Im Anschluss wurden studio-tauglich Arrangements erarbeitet und eingespielt. Mit Beginn dieses Jahres wurde auch an der künstlerischen Darbietung und Gestaltung von Bühne etc. gefeilt. Aufgrund von Corona konnte zum großen Teil nur in kleinen Gruppen bzw. nur mit einzelnen Kindern gearbeitet werden. Peter Dreier als Projektleiter schaffte es, dass beinahe kein Workshop ausfallen musste. Herzlichen Dank! So konnten die Projektteilnehmer und Teilnehmerinnen ihre Gedanken, Wünsche, Sorgen teilen und hörbar werden lassen. Auch die Eltern wurden im Rahmen von Elternarbeit eingebunden.

Wir danken



durch die Umsetzung möglich wurde.

Hier die Aufführung des Archesongs live:

<https://youtu.be/vZV2elZ0sB8>